



Vécu dans les EHPAD

AGENT(E)S EN RENFORT DANS LES EHPAD

Ce confinement passé nous aura permis de découvrir un nouveau monde.

Sur la base du volontariat, fort heureusement, car le ressenti aurait été bien différent, les agent(e)s des crèches, de l'opéra, du musée, de la direction des sports, de la DEE, sont venu(e)s prêter main forte aux agents des EHPAD déjà en manque de personnel et mis à mal par les absences dues au Covid.

Les mesures mises en place face à la crise sanitaire sont nombreuses et impactent le travail quotidien des équipes.

Les résident(e)s, confinés dans leur chambre, ont besoin de chaleur humaine. C'est ce que nous avons essayé d'apporter avec nos expériences diverses et variées mais surtout avec notre état d'esprit et ce qui fait ce que nous sommes, puisque nous sommes nombreuses et nombreux à être arrivé(e)s dans ce service sans formation préalable.

Les équipes en place nous ont accueillies avec beaucoup de bienveillance. C'est de nouveau, l'occasion de les en remercier.

Cette période n'a pas été dénuée de difficultés mais tant que l'envie de bien faire et d'apporter son aide est là, quand on arrive à garder une ambiance de travail agréable, nous sommes capables de donner le meilleur de nous-mêmes.

Cette grande expérience humaine nous a confronté.es à cette période de la vie où l'on redevient vulnérable.

Le travail des Super-héros et Super héroïnes des EHPAD est tellement précieux. Il mérite d'être valorisé et encouragé afin de ne pas laisser les équipes se décourager et de susciter des vocations nouvelles.

Car il reste une question... Qui prendra soin de nous quand notre tour sera venu ?